

Seniorenbeiratssitzung vom 21.02.2024, 05.06.2024

Seniorenbeirätin

Irene Hildenbrand:

Anfrage an die Verwaltung:

Sachverhalt:

Ältere Anwohner*innen haben schon mehrfach auf den erhöhten Lärmpegel durch den Boccia Club hingewiesen. Aus dem Seniorenbeirat soll der Boccia-Club gebeten werden, in Zukunft nochmal vermehrt auf die Vermeidung von Lärm zu achten und auch Ihre Mitglieder darauf hinzuweisen. Es gelten ja auch hier die gesetzlichen Ruhezeiten, wie Nachtruhe zwischen 22 Uhr und 6 Uhr morgens.

Weiterleitung an: Boccia-Club Offenburg am 22.02.2024

Antwort Boccia-Club Offenburg:

In der Fastnachtzeit war auf der Anlage viel los. Das war dann auch mit Lärm verbunden. Dafür entschuldigt sich der Boccia-Club Offenburg.

Es wird versichert, dass der Club sich streng an die Öffnungszeiten hält. Diese sind beim Ordnungsamt hinterlegt.

Unter der Woche darf der Club bis 22:00 Uhr und am Wochenende bis 23:00 Uhr geöffnet haben. Daran hält sich der Club.

Nachtrag:

Nachdem es im Frühsommer zu weiteren Lärmbelästigungen kam, teilt Frau Hildenbrand folgendes mit:

Die Situation ist entschärft. Es herrscht mittlerweile ein guter Austausch mit dem Vorsitzenden des Boccia-Clubs. Die Rücksichtnahme ist im Rahmen seiner Möglichkeiten gegeben. Ein örtlicher Schallschutz ist aufgrund der dortigen Gegebenheiten momentan nicht möglich. Auch hier war Frau Hildenbrand mit dem Boccia-Club und Sachverantwortlichen der Stadt im Austausch.